

**Perlas de Sabiduría Sai,
Parte 43-B**

**LECCIONES PARA APRENDER DEL AVATAR
30 de abril de 2023**

**Om Sri Sai Ram
Prasanthi Sandesh**

Om Sri Sai Ram

Prasanthi Sandesh, Perlas de Sabiduría Sai les da la bienvenida.

Todos sabemos que tenemos un Ala de Educación funcionando en nuestro sistema de la Organización Sathya Sai. El Ala de Educación comprende Balavikas o pueden llamarlo SSE - Educación Sathya Sai, como en Occidente; y también incluye Círculos de Estudio, Educare, Educación en Valores Humanos, etcétera, etcétera. Hoy en día no estoy involucrado en ninguna de estas áreas, ya que me retiré hace mucho tiempo. Sin embargo, mis cincuenta años de asociación con la Organización Sai me obligan a compartir con ustedes algunos de mis puntos de vista e ideas.

El propósito principal del Avatar es establecer ante nosotros una vida ideal mediante Su propio ejemplo - como Rama, como Krishna. Todas las encarnaciones, todos los Avatares, las almas nobles, los santos o videntes o profetas - sus vidas son ejemplares y tenemos que aprender de sus trayectorias vitales, de sus biografías, la forma de comportarnos, emular su ejemplo y compartir los valores que aprendemos de su existencia.

Tal vez no sea necesario entrar en detalle en todos estos aspectos, pero me limitaré a destacar los puntos principales para que aquellos que se dedican al sector de Educación puedan elaborarlos, puedan profundizar en el tema, investigar un poco y mejorar nuestra calidad en la presentación.

Antes de empezar, permítanme dejar muy claro que hoy en día tenemos una generación de niños muy diferente a la del pasado; segundo, somos una entre las muchas organizaciones espirituales contemporáneas repartidas por todo el mundo, que realizan una actividad similar, y tercero, los niños de hoy son muy inquisitivos, lógicos, racionales y científicos en su pensamiento.

Durante mis viajes al extranjero, he aprendido muchas cosas: ¡lo espabilados que son los niños; lo inteligentes que son! Por lo tanto, nuestra presentación debe estar en consonancia con los tiempos que corren. Así que les dejo a ustedes la tarea de

desarrollar cada uno de los puntos que me gustaría presentarles. La conclusión es que tenemos que aprender, aprender y aprender. Continuar aprendiendo de las vidas de estos Avatares o encarnaciones.

Lo primero y más importante es que Bhagavân hizo hincapié en el vegetarianismo. Quiere que seamos vegetarianos. Así lo declaró en el Hill View Stadium el día de su cumpleaños.

Bhagavân tenía una aversión natural por los platos no vegetarianos desde su infancia. Invariablemente, más tarde se retiraba a casa de su abuelo Kondama Raju y comía con él. Los ancianos abuelos se enorgullecían de alimentar a su santo nieto. Los vecinos le llamaban Brahma Jnanib por su aversión a la violencia y su amor hacia todo lo creado.

Cuando los golfillos del pueblo se llevaban una gallina colgada boca abajo o pateaban a un perro en presencia de Sathya, éste se sentía miserable. Sin embargo, nunca se quejaba de ello. Evitaba los lugares donde se sacrificaban animales y las zonas de pesca. Cuando un pájaro era seleccionado como futura comida, el pequeño Sathya Narayana corría hacia él, lo estrechaba contra su pecho y lo acariciaba como si el amor extra que le derramaba indujera a los ancianos a ceder y perdonar al ave. Así que el vegetarianismo debería ser una disciplina seguida por los devotos Sai y esto tiene que propagarse más.

Y, en segundo lugar, como he viajado con Él muchas veces, me he dado cuenta de que no soporta ver sufrir a nadie. No puede ver a un mendigo. No puede ver a nadie que pase hambre. Este es el tipo de respuesta que todo el mundo debería tener hacia la comunidad.

Hoy en día, en este mundo mecánico, la mayoría de nosotros somos indiferentes, impertinentes y nos concentramos sólo en nuestro camino, y la vida es más o menos egocéntrica. Pero la lección que podemos aprender de Swami es responder al instante cuando encontramos cualquier sufrimiento en cualquier lugar.

Su corazón también se derretía ante el sufrimiento humano. Cuando un mendigo aparecía en la puerta y lanzaba su grito, Sathya dejaba de jugar y se apresuraba a entrar para convencer a sus hermanas de que le dieran algo de comida. Los adultos no estaban dispuestos a soportar esta infinita amabilidad con los mendigos.

A veces, Eswamma le agarraba y con un dedo en alto le decía: "¡Mira! Puedes darle comida, pero ten cuidado, ¡tendrás que morirte de hambre!".

Eso no se lo concedía al niño. Pero, él solía entrar corriendo, sacaba comida para el hambriento de la puerta y se apartaba de su comida. Nada ni nadie podía persuadirle de que se acercara a su plato, que quedaba intacto. Este es el segundo punto sobre el que quiero llamar su atención.

Cuando Sathya se negaba a comer y persistía en su negativa durante días, no mostraba signos de inanición. Insistía en que un anciano le había alimentado suntuosamente con bolas de arroz con leche. ¡Eso es realmente muy grandioso! Y todos sabemos que este tipo de reacción y este tipo de respuesta de Swami, en los días posteriores se convirtieron en Narayana Seva o alimentación de los pobres en épocas posteriores.

Tercer punto: A Bhagavân se le ha visto muchas veces ayudando a ancianos. Soy testigo de cómo Swami ayuda a un anciano, le cogía de la mano, le hacía caminar, le ayuda a cruzar la calle, dispuesto a ayudar a los pobres y a los necesitados. ¡Sí! Cuando Sathya empezó a corretear por la calle, buscaba a los mutilados, a los ciegos, a los decrepitos y a los enfermos, y los llevaba de la mano hasta el umbral de la casa de los padres o hermanas que tenían que rebuscar en la tienda o en la cocina. Vean eso, ¡siempre listo para ayudar a los ancianos, pobres y necesitados!

Y el cuarto punto - la disposición de Swami y Su insistencia en cantar bhajans. Cuando hacemos nuestro trabajo sin bhajans, el trabajo se vuelve mecánico. Tiene que ser acompañado con el canto del nombre de Su Maestro, es lo que llamamos bhajans, y estos bhajans se han convertido en bhajans de 24 horas y también bhajans de 12 horas en Shivaratri - 24 horas Akhanda Global Bhajan - ¡eso es! ¡Swami es muy particular en cuanto a estos bhajans!

Como un niño, Él comenzó un grupo - PandariBhajans, Pandari Bhajans Group. Siendo el líder del grupo, Él ha demostrado las cualidades de liderazgo. Les enseñó bhajans y les hizo bailar. Diseñó un vestido especial para que los participantes, sus compañeros de clase, se unieran para cantar la gloria de Dios. ¡tenía diez años de edad en ese momento, Líder de Pandari BhajanGroup! Este es un punto muy llamativo.

Muchos otros niños se unieron a este grupo con un pañuelo con el borde cosido con una tela roja alrededor del cuello, una toalla alrededor de la cintura y otra toalla pequeña alrededor de la cabeza. ¡Ved esto! Los Pandari Bhajans se extendieron así por los pueblos vecinos, por tantos pueblos cercanos alrededor.

Y Swami es muy peculiar con respecto a la melodía, el ritmo y el compás, ¡muy particular! En el estrado, cuando veía que los estudiantes no cantaban bien, llamaba al director y le advertía estrictamente. Uno de sus compañeros de clase dijo: "Si no cantábamos correctamente, por ejemplo, siguiendo la música, ¡Sathya nos pegaba! ¡Participar en una sesión de Pandari Bhajan no era fácil! ¡No era sencillo!"

A continuación, ¡el siguiente punto! Era el mejor ejemplo ante los niños, ¡de tal manera que empezaron a llamarle Gurú, Gurú! Los mayores lo descubrieron en el festival de Rama Navami, celebrado en Puttaparthi. ¡Swami era su líder y todos le trataban como a un Guru! Lo llevaron en procesión en un carro tirado por bueyes, adornado con flores y con un sacerdote sentado a su lado; y todos vieron a este Sathya de cinco años, impecablemente vestido, sentado con sencilla majestad bajo

la imagen decorada de Rama. Esto sólo ilustra un comportamiento ejemplar que se había impuesto a sí mismo como un modelo a seguir para todo el mundo, lo que le hizo elevarse a la posición de un Gurú.

Como este es el principio de los valores que tenemos que aprender de Su biografía, me detendré aquí, y continuaré en la próxima sesión.

Gracias por su tiempo.